

令和2年度

小学部行事紹介



〈小学部 6年生・修学旅行〉

小学部6年生は、10月2日（金）に修学旅行で鈴鹿サーキットに行ってきました。今年度は日帰りの日程となりましたが、たくさんのアトラクションに乗り、至福のデザートタイムではソフトクリームやジュースを味わったり、家族や自分へのお土産を買ったりするなど、楽しい思い出をたくさん作ることができました。次の修学旅行はみんなでお泊りできますように！

〈小学部 5年生・板山小交流〉

今年度は新型コロナウイルス感染症防止のため、映像を通しての交流となりましたが、板山小学校から届いたビデオレターにみんな釘付け。素敵に踊る姿に思わず一緒になって踊ったり、迫力あるリコーダーの演奏に拍手をしたりして再会を喜びました。お礼に5年生のみんなが大好きな「こんこんくしゃん」の手遊びやゆめまつりで発表した「元気太鼓」と「ソーラン節」の踊りを撮影して送りました。

来年度は交流の6年間のまとめを直接会ってできることを願っています。





〈防災教室〉

1 / 1 2 (火) 半田災害支援ボランティアコーディネーターの会の方に来校いただき、防災教室を開催しました。前半は、大型紙芝居による災害伝言ダイヤルや非常袋についてのお話、そして後半は防災マンが登場し、みんなで元気いっぱい防災マン体操を踊りました。

新型コロナウイルス感染防止のため、少人数で間隔をとりながらの実施となりましたが、子どもたちは楽しみながら防災について学ぶことができました。

〈お別れ会〉

もうすぐ卒業する6年生へのお祝いと感謝の気持ちを込めて、2月26日(金)に小学部全員でお別れ会を実施しました。当日に向けてプレゼント(写真立て)は4年生が、プレゼントを入れる袋は2年生が、6年生が身に付ける胸花は3年生が、そして会場の飾りつけは全員で担当し、みんなで協力して準備をしました。

当日は5年生が進行係を務め、手遊び「食いしん坊のゴリラ」やプレゼント贈呈などを行いました。久しぶりに小学部全体で取り組んだ会は活気に溢れ、一体感を感じる大変よい時間となりました。



[HOME](#)